

Ministerios Miembros en Acción de la Asociación MHS

Julio 2023

La Asociación de MHS es la red de salud y servicios humanos de los ministerios anabaptistas en los Estados Unidos y Puerto Rico. Anclada en los valores anabaptistas, la Asociación MHS busca integrar la fe y el trabajo para sus miembros de sus organizaciones mientras brinda inspiración y fortaleza para cumplir sus misiones. Esta Asociación de 79 miembros representa a organizaciones de vida para personas mayores, como comunidades de jubilados o viviendas independientes, servicios de discapacidad física e intelectual, salud mental / conductual, servicios de adicción y asesoramiento, programas para personas sin hogar, servicios de bienestar infantil / cuidado de crianza / adopción, y un sistema hospitalario. Como red de organizaciones anabaptistas, trabajamos para inspirar colaboraciones únicas (programas de seguro de salud y responsabilidad civil para empleados, grupos de red, Asamblea anual de MHS y asociaciones regionales), promover nuestros valores compartidos a través de programas de capacitación y educación sobre liderazgo y gobernanza, y proporcionar herramientas y recursos comerciales estratégicos basados en la fe para avanzar en la misión de salud y servicios humanos de cada miembro (seminarios web, boletines informativos, capacitación en liderazgo, servicios de consultoría, etc.)

Los miembros de la Asociación MHS están conectados a varias denominaciones y conferencias en toda la red de iglesias anabaptistas. La membresía de la Asociación MHS es voluntaria. Muchos miembros de la Asociación MHS tienen vínculos históricos con una iglesia, conferencia o agencias menonitas anteriores (MCC, Junta Menonita de Misiones, etc.)

Para proporcionar una instantánea del trabajo misional de los Ministerios Miembros en Acción de la Asociación MHS, queremos compartir varias historias. La primera, es una historia de Oaklawn sobre *David, un cliente actual.

Como la mayoría de los niños pequeños, David quería ser como su padre cuando creciera. Pero el padre de David lidió con problemas de abuso de drogas. “Recuerdo que tenía 11 años y lo vi fumar crack, y no podía esperar para fumar crack,” dijo. “A la edad de 12 años, tuve la oportunidad. Tenía 15 años cuando probé la metanfetamina, y eso fue todo. Esa fue mi droga preferida toda mi vida. Solo quería ser un drogadicto.” Hasta que un día, no lo hizo.

Hoy, David tiene 8 meses de estar sobrio, pero más que eso, está encontrando la recuperación. La sobriedad generalmente se trata de apaciguar a otra persona, pero la recuperación es un estilo de vida que eliges para ti mismo, dice Heidi Heckaman, entrenadora de recuperación en Oaklawn. Ella ha estado trabajando con David por un poco más de un año.

El camino de David hacia la recuperación es complicado, como la mayoría. Fue expulsado de la escuela cuando tenía 14 años y se fue a trabajar en construcción hasta que se unió a la Guardia Nacional a los 17 años. Fue un consumidor regular de sustancias desde que tenía 15 a 25 años. Hubo momentos en que el uso de sustancias afectó negativamente su vida, como su relación con sus hijos y su ex esposa, o cuando fue expulsado de la Guardia después de fallar una prueba de drogas. En muchos sentidos, mantuvo una vida normal: tenía un trabajo y era dueño de una casa. Pero también traficaba drogas de forma paralela.

En 2014, fue arrestado por vender drogas y fue a prisión por 3 años. Después de su liberación, tuvo un corto período de sobriedad, pero finalmente comenzó a usar nuevamente. Violó su libertad condicional y fue sentenciado a arresto domiciliario en 2021. Fue entonces cuando encontró el Upper Room, una comunidad local de vida sobria. Se puso sobrio de nuevo, pero recayó cuatro meses después.

“Regresé a las calles durante un mes antes de que finalmente dijera: 'No quiero esto'”, dijo. “La última vez que me coloqué fue diferente. No lo disfruté porque mi mente estaba decidida.” Ya no quería ser un adicto. Fue a rehabilitación en enero de 2022, luego regresó a la cárcel por violar su arresto domiciliario. Pensó que iba a volver a prisión, pero el juez le dio una segunda oportunidad.

Todavía está bajo arresto domiciliario, por unos meses más. Está en tratamiento en Oaklawn. Y es honesto sobre el hecho de que todavía quiere usar drogas, todos los días. Pero el usarlas no se alinea con sus objetivos.

“Sé que nunca alcanzaré mis metas si las sigo usando. Así que eso es lo que tengo en mente,” dice. “El tratamiento es día tras día. Me concentro en mi apoyo. Los grupos son buenos para ciertas cosas. Realmente me gusta tener la comunión allí.” Y su fe se ha convertido en una parte importante de su vida y recuperación. Ahora, está descubriendo que su llamado es ayudar a los demás. Planea convertirse en entrenador de recuperación y espera dirigir su propio centro de rehabilitación algún día. “Mis hijos me hacen feliz y mi vida me hace feliz, pero mi verdadera felicidad proviene de cuando beneficio la vida de otra persona,” dijo. “Eso es algo que durará y permanecerá con ellos para siempre.”

Esta historia ilustra la visión de Oaklawn para ayudar a las personas a vivir en armonía consigo mismas, con los demás y con Dios, a través de la curación y el crecimiento de toda la persona. Oaklawn, que comenzó en 1962, fue iniciado por MCC. Proporciona tratamiento de salud mental y adicción para niños, adolescentes y adultos en los condados de Elkhart y St. Joseph en Indiana.

La segunda historia proviene de Bridge of Hope, un programa nacional que atiende a mujeres y niños sin hogar. Keisha* y sus hijos se mudaron a una nueva área desde fuera del estado durante la pandemia para estar cerca de sus padres ancianos. Fue un momento difícil para mudarse, y aún más difícil cuando su vivienda se derrumbó. Keisha y sus hijos se mudaron a una habitación de motel y lo que comenzó como una opción temporal se alargó en meses.

Encontrar un trabajo y una vivienda asequible fue más difícil de lo que Keisha anticipó, y pagar las facturas semanales del motel significaba que sus ahorros disminuyeron rápidamente. Desesperada, hizo una llamada a la línea directa local de United Way 211 que conecta a las personas necesitadas con una amplia gama de recursos en la comunidad. No fue una decisión fácil de hacer, pero fue entonces cuando se enteró de Bridge of Hope.

A Keisha no le gustaba pedir ayuda y sentía que debería ser capaz de manejar su situación. Pero necesitaba un hogar, un trabajo y apoyo. Con la ayuda de Bridge of Hope, conoció a su grupo de voluntarios vecinos de una congregación de MC USA, quienes saltaron y la rodearon a ella y a sus hijos con amor y apoyo.

“Mis voluntarios vecinos siempre estaban a una llamada telefónica o correo electrónico de distancia para asegurarse de que mi familia estuviera bien adaptada y nunca sola. Me animaron a ser y hacerlo mejor cada día. Preparaban la cena para mi familia y ayudaban con mis hijos. Estoy muy agradecido de haber conocido a gente tan maravillosa. He crecido y aprendido mucho,” dijo Keisha.

Esta historia ilustra la misión de Bridge of Hope: involucrar a las comunidades de fe cristiana para poner fin a la falta de vivienda familiar a través de relaciones vecinas que demuestran el amor de Cristo. Bridge of Hope tiene una red de 23 ubicaciones en 13 estados y abarca los valores fundamentales de seguir a Jesús, abrazar a la Iglesia, elegir la esperanza y practicar la humildad cultural.

Mennonite Health Services 31/12/2022
Estado de cuentas

Activo	
Efectivo y equivalentes de efectivo	525,150
Inversiones	1.088,213
Cuentas por cobrar	57,797
Inmovilizado	9,099
Gastos pagados por adelantado	35,223
Total de activos	<u>1,715,482</u>
Pasivo	
Cuentas por pagar	12,928
Gastos acumulados	96,382
Total de pasivo	109.310
Activos netos	
Activo neto inicial	1,793,966
Ingresos netos	(187,794)
Total de activos netos	1,606,172
Total pasivo y activo neto	<u>1,715,482</u>

Declaración de actividad

Soporte e ingresos	
Gestión APG	159,410
Cuotas y programas de membresía	765,944
Tasas de conferencia	118,629
Ingresos por inversiones	(225,433)
Pérdidas por enajenación de activos	(143)
Soporte total e ingresos	<u>818,407</u>

Expensas	
Servicios de membresía	740,723
Asamblea Menonita de Salud	133,116
Gestión y general	<u>132,362</u>
Gastos totales	<u>1,006.201</u>
Ingresos netos	<u><u>(187,794)</u></u>